
                                                       

 

COMTUR – Conselho Municipal de Turismo 
 

                Estância Turística de Paraibuna 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO 
 
Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, no auditório do Departamento de 
Agricultura, Abastecimento e Meio Ambiente, conforme convocação feita para esta data, com a 
presença dos que rubricaram a lista de presença anexa, deu-se início a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Turismo da Estância Turística de Paraibuna. A presidente Sandra agradeceu a presença 
de todos e, em seguida fez a leitura da ata da reunião do dia quinze de dezembro de 2022 a qual foi 
aprovada por unanimidade. A presidente passou a fazer a apresentação das metas sugeridas para esta 
gestão. A Sra. Solange apresentou uma prévia do Calendário de Eventos para o corrente ano 
sugerindo unificar o calendário com os eventos culturais, religiosos, ciclísticos, rural, etc. SELO 100% 
PARAIBUNA - sugestão do Sr. Danilo para os produtos de banana, amendoim e cana-de-açúcar, 
agregar em um evento em Paraibuna. Sr. Vinicius se manifestou dizendo que o dia de São Sebastião 
estava se aproximando, porém ainda não havia nenhuma programação para aquela festividade. 
Solicitou, em caráter de urgência, o apoio da PREFEITURA e do COMTUR. A presidente acatou o 
pedido e se prontificou expedir oficio à Prefeitura e aos departamentos envolvidos para que o evento 
do desfile da cavalaria acontecesse no dia 22 de janeiro. Em seguida, Sr. Lucio Neves solicitou a 
permissão de se montar uma barraca para os blocos que iriam se apresentar no Carnaval. O objetivo 
seria vender bebidas para arrecadar fundos para ajudar as bandas. A comissão dos Ambulantes ficou 
de avaliar este pedido. Em seguida passou-se a discutir sobre o fechamento da área do Carnaval a 
qual foi aprovada pelo G.T. – Eventos. Ficou estipulado também que nesta área não seria permitido 
entrar com qualquer tipo de envase de vidro e também não seria permitido bebidas quentes. Quanto à 
Pamonhada do Lar Vicentino, até aquele momento, não se tinha nenhuma afirmação da realização do 
evento. Iria-se aguardar a decisão naquela semana. Nada mais havendo para se discutir, a reunião foi 
encerrada. Eu, Sandra Maria Claro dos Santos, redigi a presente ata, assinando juntamente com os 
participantes, em lista anexa.  
 

                               

 

 

 

 








